

Anfahrt Hotel Wanderlust, Gernsbach

Von Gernsbach Mitte (über die große Brücke bei der Brückenmühle) aus über die L 78 (erst Waldbachstraße, dann Badener Straße) 4 km durch den Wald nach oben Richtung Baden-Baden fahren. An der nächsten Kreuzung auf der Hügelkuppe im Wald (links geht es zum Schloss Eberstein, rechts Richtung Schwarzwaldhochstraße bzw. Baden-Baden) stehen rechts 2 Häuser. Fahren Sie in deren Einfahrt hinein; das hintere Haus ist das Hotel Wanderlust.

Von Baden-Baden aus über die B 500 Richtung Lichtental fahren, dann über die Beuerner Straße nach Oberbeuern in Richtung Forbach. An der Kreuzung im Tal, ca. 1 km hinter Oberbeuern (rechts ist das Waldhotel Forellenhof), links Richtung Gernsbach abbiegen. Nach dem Weiler Müllenbach und einer Haarnadelkurve kommen Sie im Wald an eine Kreuzung (rechts geht es zum Schloss Eberstein, links bergab nach Gernsbach); dort biegen Sie links in die Einfahrt zu den beiden Häusern ab. Das hintere Haus ist das Hotel Wanderlust.

Ihr KFZ können Sie auf den Privat-**Parkplätzen** (mit Nummernschildern) vor unserem Eingang abstellen. Rechts davon befindet sich der Motorrad- und Fahrrad-Stellplatz. Garagen gegen Gebühr nach Absprache.

Extra-Info für Radfahrer: Von Gernsbach aus sind zu uns ca. 200 Höhenmeter zu bewältigen. Anfahrt über 4 km kurvige, ansteigende Straße durch den Wald. Alternativ gibt es ausgeschilderte, ebenfalls ansteigende geschotterte Waldwege. Von Baden-Baden aus ca. 7 km, davon ca. 2 km ansteigende, kurvige Straße, teils durch den Wald.

Directions to Hotel Wanderlust, Gernsbach

From Gernsbach center (over the large bridge at Brückenmühle) take the L 78 (first Waldbachstraße, then Badener Straße) for 4 km through the forest up towards Baden-Baden. At the next intersection on the hilltop in the forest (left goes to Eberstein Castle, right towards Schwarzwaldhochstrasse or Baden-Baden) there are 2 houses on the right. Pull into their driveway; the rear building is the Hotel Wanderlust.

From Baden-Baden take the B 500 towards Lichtental, then take Beuerner Straße to Oberbeuern towards Forbach. At the intersection in the valley, approx. 1 km behind Oberbeuern (on the right is the Waldhotel Forellenhof), turn left towards Gernsbach. After the hamlet of Müllenbach and a hairpin bend you come to a crossroads in the forest (on the right goes to Eberstein Castle, on the left downhill to Gernsbach); There you turn left into the entrance to the two houses. The house at the back is the Hotel Wanderlust.

You can park your car in the private parking spaces (with license plates) in front of our entrance. To the right of it is the motorcycle and bicycle parking space. Garages for a fee by arrangement.

Extra information for cyclists: From Gernsbach you have to climb about 200 meters in altitude. Approach via a 4 km winding, ascending road through the forest.

